



LA TROMPETTE

Les pays de l'OTAN vont envoyer des véhicules de combat d'infanterie en Ukraine

- [12/01/2023](#)

La France, l'Allemagne et les États-Unis ont tous accepté la semaine dernière d'envoyer à l'Ukraine des véhicules blindés pour renforcer sa défense contre les forces russes.

- Le 4 janvier, la France a déclaré qu'elle enverrait un nombre non spécifié de véhicules de combat AMX10 RC, offrant une capacité de frappe rapide.
- Les États-Unis ont annoncé le 5 janvier qu'ils allaient envoyer 50 véhicules de combat Bradley, connus pour être des « tueurs de chars ».
- L'Allemagne a également accepté le 5 janvier d'envoyer 40 Marder allemands, des véhicules blindés de transport de troupes.
- Les États-Unis et l'Allemagne prévoient également d'envoyer des batteries de défense aérienne Patriot.

Germany to supply [#Ukraine](#) with "Marder" IFVs

Germany will also provide Kyiv with an additional battery of "Patriot" SAMs. This was announced in a joint statement of [Germany](#) and the [US](#) after a telephone conversation between Chancellor Olaf Scholz and President Joe Biden. <pic.twitter.com/kolKcS46Mz>

— NEXTA (@nexta_tv) [January 5, 2023](#)

Pas encore de chars : L'Ukraine se félicite de l'évolution des pays occidentaux vers une plus grande assistance en matière d'armement. Cependant, les AMX10, Bradley et Marder ne sont pas le type de chars à part entière que ses forces ont demandé. La nation préférerait des livraisons de Leclerc français, de Léopard allemand et de M1 Abrams américain, qui sont tous plus mobiles, durables et précis et ont une plus grande portée. Néanmoins, les annonces de la semaine dernière semblent être un signe que les livraisons de chars ne sont plus interdites.

- L'Ukraine affirme avoir besoin d'environ 300 chars et de 600 à 700 véhicules de combat d'infanterie pour repousser la Russie hors de son territoire.

La prophétie dit : Les forces russes ont été affaiblies et démoralisées par l'invasion de l'Ukraine. La *Trompette* croit, cependant, que la Russie obtiendra la victoire. C'est parce que la prophétie biblique avertit que la Russie sera une nation redoutable à la fin des temps qui conquerra vicieusement. Ézéchiel 38 et 39 disent qu'une alliance de nations orientales sera dirigée par un puissant dirigeant russe. Le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a identifié ce dirigeant de la fin des temps comme étant Vladimir Poutine.

Depuis plus de deux décennies, je préviens que Vladimir Poutine sera responsable de conquêtes violentes et qu'il déclenchera des événements étonnants et historiques. Cette compréhension vient de l'étude de la Bible et de la foi en Dieu—*et Il a beaucoup à dire sur la Russie et Vladimir Poutine !*
—Gerald Flurry

En savoir plus : Lisez « [La prophétie biblique prend vie en Ukraine](#) » et [Le « prince de Russie » prophétisé](#).